

学校教育目標

☆学ぶ力のある子 【知育】
☆心の豊かな子 【徳育】
☆たくましく生きる子 【体育】

あけとの子

活気に満ち さわやかで 心なごむ学校

深谷市立明戸小学校

令和3年5月号

発行 令和3年4月28日



読書のすすめ

深谷市立明戸小学校長 強瀬 雪乃

新しい学年がスタートして約3週間経ちました。新緑に囲まれる明戸小学校。ボランティアの方々と一緒に歩きながら、あいさつができるような手助けをいただいたり、朝の安全を守っていただいたりしながら、毎日元気に登校しています。

「おはようございます」「ありがとうございました」「行ってきます」と、1年生の児童も高学年の真似をしながら、少しずつ「あけとの子」になってきているようです。



地域の皆様、本当にありがとうございます。

さて今年度は、読書を学校全体で意欲的にすすめてまいります。毎週、学校司書さんや担任とともに目標の冊数を決め取り組んでいきます。

コロナ禍の「新しい学校生活」の中で、人とのコミュニケーションも限られてきますが、そういう時を前向きに捉えて「読書」を更に取り入れてみるのもいいのではないのでしょうか。体も脳も心もやはり放っておけばどんどん硬くなるものです。それを防いで脳も心も柔軟に保つには、やはり脳のストレッチは、欠かせないと思います。

脳に刺激を与えて可動域を広げるという意味では、本は確実に効率的なツールだと思っています。今は、ネットでなんでも、いくらでも調べられます。「わかったぁ」という気にはなれますが、少したってから聞かれるときちゃんと答えられないし、すぐに忘れてしまう・・・という経験をした方も多いと思います。しかしながら、「読む」という行為に、その世界が楽しみで溢れ、ふだん気にも留めないようなことも「凄い！おもしろい！そうなんだぁ」という感覚、深い文脈をもつ本ならではのことだと思っています。今、子どもが借りている本をご家庭でも一緒に読んでみてはいかがでしょうか。「絵本なんて・・・、児童書なんて・・・」ではなく、なかなか面白く、よい本があります。このような本はいかがでしょうか。大人も感動した本です。

「いのちのおはなし」「アラスカたんけん記」「よあけ」

「バスラの図書館員」「レイチェル・カーソン」

「ちいさなちいさなびせいぶつのせかい」等



お世話になった先生に手紙を書こう会

4月16日(金)に「お世話になった先生に手紙を書こう会」を行いました。例年なら、異動された先生方をお呼びして「離任式」を行っていましたが、新型コロナウイルスのまん延状況の変化が不明な中では、できなくなってしまう場合も考慮しての取組です。

児童には、3月末に撮影した動画を視て、その先生の人柄を思い出したところで、お手紙を書くことにしました。

2週間前までは毎日会っていた先生方ですが、一人ひとり動画に映ると「〇〇先生だー」と歓声をあげたり、「こんにちは」というメッセージに「こんにちは」と返答したりと、懐かしく思いながら視聴していました。そして寂しく思った児童もいました。視聴後に書いた手紙はどれも気持ちがこめられていました。



lpadを活用して取り組んでいます。

5月の行事予定

日	曜	日課・業前	行 事 予 定
1	土		
2	日		
3	月		憲法記念日
4	火		みどりの日
5	水		こどもの日
6	木	読書	
7	金	業前運動	
8	土	学級の時間	B日課5時間 4年生色覚検査 お弁当 避難訓練/12年引き渡し訓練
9	日		
10	月	朝清掃	登校指導
11	火	全校朝会	245年内科検診
12	水	業前運動	1235年聴力検査 第1回学校運営協議会
13	木	読書	小中合同あいさつ運動 委員会
14	金	業前運動	
15	土		第1回PTA資源回収 8:00
16	日		第1回PTA資源回収 予備日
17	月	朝清掃	
18	火	ドリル学習	12年生生活科見学
19	水	業前運動	5時間授業 教育相談日
20	木	読書	県学調4～6年
21	金	業前運動	
22	土		がんばルーム開設式
23	日		
24	月	朝清掃	56年生 視力検査
25	火	ドリル学習	34年生 視力検査
26	水	業前運動	12年生 視力検査 (12年生生活科見学予備日)
27	木	読書	6年生 全国学力学習状況調査 青空給食(お弁当持参)
28	金	業前運動	246年 眼科検診 13:30 5年生 ファイヤーチャレンジ体験 午後～
29	土		
	日		
31	月	朝清掃	

【お知らせ①】

4年生～6年生は、5月20日(木)に埼玉県学力学習調査が実施されます。中学3年生まで毎年行われ、学力の伸びを確認しています。昨年度の振り返りをしています。ご家庭でも復習等お願い致します。

【お知らせ②】

6年生は、5月27日(火)に全国学力学習調査が実施されます。

【おねがい】

4月20日から新型コロナウイルスにかかる「まん延防止等重点措置」が、埼玉県含む10都府県に適用されました。埼玉県は「さいたま市・川口市」と限定されていますが、ワクチンの効果があるか不明の変異株に置き換わりつつある状況や、他県の病床使用率が100%を超えている状況を鑑みると対岸の火事と思わずに、感染防止の高い意識を維持しておかなければならない状況です。

4月末から7日間の連休になります。ご家族で有意義な生活を送っていただきと思っていますとともに、引き続き、感染防止を意識した生活を送っていただきますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

「明戸小学校ホームページ」を是非ご覧ください。

コロナ禍により、昨年度に引き続き、例年通りの学校行事が実施できていない状況が続いております。「一体、子どもたちは、どのような生活をしているのだろうか?」と心配される保護者の皆様も少なくありません。このような課題に対して、学校では日々、ホームページを更新しています。今年度は、本校の情報主任を中心に、各教員が持ち回りで、毎日ホームページを更新しています。「学校行事」や「授業の様子」「学校生活」「学校の環境」「担当者が感じてる事」などいろいろな視点で掲載していきます。お時間のある時にご覧いただき、お子さんとの会話を膨らませてください。

また、「明戸小の歴史」の欄には、旧校舎の様子や100周年の航空写真等を掲載しています。お子さんとご覧になりながら、おかしな話をしてみるのはいかがでしょうか。



明戸小 HP リニューアルしました



左記のQRコードを読み取ると、本校のHPにつながります。